



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 06.10.2022

Öffentlicher Teil

**TOP 8 Antrag der SPD-Fraktion: Aufstellung von Mehrgenerationsbänken /
Selbstbestimmung fördern und Teilhabe ermöglichen**

RM Bohn ist mit dem Vorschlag von RM Michael Rippel einverstanden, die Thematik zunächst im Arbeitskreis Stadtmobiliar zu diskutieren und dessen Empfehlungen sodann im Stadtrat vorzustellen.

Beschluss:

Der Antrag wird in die Arbeitskreis Stadtmobiliar verwiesen. Über die Ergebnisse der dortigen Beratung soll im Stadtrat berichtet werden.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig